
  

 

 

 

 

７月の安曇校日記 
PTA 活動(地区懇談会、PTA 資源物回収) 
７月１日に各地区で地区懇談会が行われました。１９：００からの開催でしたが、多くの方に足を

運んでいただき、ありがとうございました。 

学校職員が各地区を訪れ、学校の様子や夏休みの生活について説明させていただきました。また地

区の行事や危険箇所の確認が行われ、地域の方々が子どもたちに対して大きな期待を寄せていること

を改めて感じました。今年度より松本地区の懇談会を実施させていただきましたが、学区外から通学

されているご苦労や学校への要望をお聞きすることができ、他地区同様、有意義な懇談会になりまし

た。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

また、７月１６日に資源物回収が行われました。小学校四年生から中学校三年生までの児童・生徒

と全保護者、地域の皆様、小中学校職員の参加で、地域からダンボール、アルミ缶の回収を行いまし

た。回収で得られた費用は小中学校の児童会・生徒会活動に充て、有効に活用させていただきたいと

思います。ご協力ありがとうございました。 

  

学校行事 
6 月末から７月にかけて、小中共に多くの学年行事が行われました。 

小学校ではラフティングやリバーアドベンチャー、乗鞍岳登山キ

ャンプ、上高地学習、中学校では松崎町訪問が行われました。 

普段の教室では体験できない、現地での体験を通して、児童・生

徒が逞しく成長できた 1 学期になりました。 
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令和４年 ７月２１日（木） 

校 長   山口 昇一 
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